

NÖN

KAISERSTEINBRUCH

Film über altes Gefangenenlager

Die Dreharbeiten für den Dokumentarfilm laufen bereits.

Seite 19

FUSSBALL

Mannersdorfer Trainerpoker

ASK buhlt um Peter Kaltenegger, hat aber starke Konkurrenz.

Seite 73

10

Meine Region

BEZIRK BRUCK

Veronika Hammerova punktete mit Russisch

Die Brucker HAK-Schülerin belegte Platz zwei beim Bundeswettbewerb.

Seite 17

Foto: be bruck



NÖN Woche 21/2024

RUSSISCH-BUNDESWETTBEWERB

Zweiter Platz für HAK-Schülerin

Veronika Hammerova von der 4 BK klassik.HAK ging im Russischen Kulturinstitut als beste Russisch-Sprecherin aus den Berufsbildenden Schulen hervor und landete auf Platz zwei beim Bundesbewerb.

VON SUSANNE MÜLLER

BRUCK Veronika Hammerova zeigte schon im März beim Landeswettbewerb des Fremdsprachen-Wettbewerbs als Siegerin in der Sprache Russisch auf (die NÖN berichtete). Damit holte sich die Schülerin der 4 BK klassik.HAK auch ihr Ticket für die Teilnahme am Bundeswettbewerb,

der vor Kurzem im Russischen Kulturinstitut in Wien stattfand.

Dort mussten sich die Teilnehmer zuerst selbst vorstellen und danach Themen ziehen, zu denen sie Hörtexte vorgespielt bekamen. Die Aufgabe war, das Gehörte zusammenzufassen

ion



Veronika Hammerova mit ihrer Russisch-Lehrerin Iva Maltrovska. Foto: be bruck

und sich dazu eigene Gedanken zu machen. Im anschließenden Gespräch galt es auch, Fragen der Jury zu beantworten. Im Anschluss musste Hammerova noch in einer Diskussionsrunde mit anderen Kandidaten und der Jury bestehen, bevor zum Schluss noch eine Stellungnahme jedes Kandidaten gefragt war.

Und auch dabei hatte das Sprachtalent aus der Russisch-Klasse von Lehrerin Iva Maltrovska die Nase vorne. Sie setzte sich als beste Russisch-

Sprecherin aus den Berufsbildenden Höheren Schulen durch und errang insgesamt den zweiten Platz. Die Top Drei gewannen ein Stipendium zum Studieren an einer russischen Universität ihrer Wahl. Dieses können sie in den nächsten zwei Jahren beginnen. Direktorin Birgit Raab-Pfisterer zeigte sich jedenfalls hocherfreut, denn die Brucker HAK stellt damit bereits zum zweiten Mal in Folge die österreichische Vizemeisterin im Fremdsprachenwettbewerb in der Kategorie Russisch.

Meine Region Stadt Bruck 17